
　市民のみなさまの声をさらに市政に反映するため、全議員が３班に分かれ、グループ
ディスカッション形式で意見交換会を開催しました。コロナ禍での開催のため、参加者を
実施校区にお住まいの方２０名までに限定しての開催でしたが、多くの貴重なご意見を
いただくことができました。本当にありがとうございました。

できるだけ意見・要望を
吸い上げ、行政機関に

実行をお願いしてほしい。

市政運営では、
もう少し市民の声を
大事に聞いてほしい。

テーマを絞って
議論する機会を
設けてほしい。

議員さんと直接お話しする
機会が今までなかったので

この取組は良かったと
思います。

参加者アンケート結果

47人中46人が回答（回答率98％）

・ 西南小校区 … 17人
・ 萱野北小校区 … 19人
・ 萱野東小校区 … 11人

（参加者数）
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阪急バス路線　

民生委員の確保

校区の民生委員に
複数の欠員が生じ
ており、急いで人員
を確保してほしい。

ゆずるバス

運行の本数を
増やしてほしい。 見守りが少ない

ので、人を増や
してほしい。

西南小校区は池田市と隣接した地
域であり、関わりも多い地域です。
当日は河川のことから始まり、市道
の補修、交通騒音、公園樹木の剪定、
登校の見守り、高齢化、民生委員の
なり手不足など、次々に切実なご
意見が出され、対応すべき地域の
課題は山積みであると改めて認識
することができました。

コロナ禍での開催のため参加人数
を制限しての開催となりましたが、
ゆっくりと時間をかけてご意見や
ご要望をお伺いできる機会となり
ました。北大阪急行線延伸によるバ
ス路線の変更や自転車レーンの整
備に加え、意見交換会の広報の仕
方を含めた市議会運営に至るまで
さまざまなご意見をいただき、有意
義な意見交換の時間となりました。

予算

他に大きなプロジェク
トがあっても、子育て
に関わる予算は充実

させてほしい。

新アウトソーシン
グ計画

内容を広く周知し、
多くの市民から
意見を聞いて

ほしい。

幼稚園・保育所

地域で育つ公立の
幼稚園・保育所の

良さをなくさないで
ほしい。

ベンチの設置

高齢者がおでかけ
時に座れるベンチ
を増やしてほしい。

箕面山麓線、如意
谷線をなくさない
でほしい。

登下校の見守り

せんてい

萱野北小校区は山手にマンション
群、南側は戸建て住宅が建ち並ぶ
地域で、高齢化対策や北大阪急行
線延伸後のバス交通の確保、避難
所の第二中学校まで遠いことなど
意見が多数出されました。さらに、
公立幼稚園・保育所の再編計画で
は「公立の選択肢を残してほしい」
との要望もあり、さまざまな年代の
方と活発な意見交換ができました。


